

BOLETÍN No. 279 ->>

Publicación de imágenes, vídeos y puntos de vista sobre diversos temas es la actividad más comúnmente practicada por alumnos de la UAA: ELMA.

Los docentes usan esta red social para compartir información, avisos de clases, notas sobre asignaturas, entre otros.

Según el estudio “Social Networking Sites: Estudio exploratorio sobre el uso de redes sociales entre profesores y estudiantes”, encabezado por Estela Lizbeth Muñoz Andrade, jefa del departamento de Sistemas Electrónicos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el medio social más usado por alumnos y docentes de dicho departamento es Facebook, seguido por Youtube, Instagram y en su auge, Pinterest.

En entrevista, la catedrática sostuvo que esta investigación pretende detectar los tipos de actividades que realizan alumnos y docentes en estas plataformas sociales para determinar qué materiales, herramientas y recursos didácticos se pudiesen aplicar para que estudiantes universitarios puedan usarlas como instrumentos de aprendizaje.

Muñoz Andrade señaló que el estudio tendrá una duración aproximada de dos años, se aplicara a docentes y estudiantes de la UAA, donde particularmente, se analizarán las actividades que realizan en Facebook.

Sobre ello, informó que las actividades más comúnmente practicadas por alumnos en esta red social es la publicación de imágenes, vídeos y puntos de vista sobre diversos temas; mientras que los profesores usan esta red social como un medio para compartir información, avisos de clases, notas sobre las asignaturas, entre otros.

De igual forma, Muñoz Andrade comentó que un docente como parte de su asignatura, realiza vídeos y los sube a Facebook para que alumnos puedan interactuar con este contenido, el cual considera que es un buen recurso didáctico como forma de aprendizaje; sin embargo, agregó que tendría que realizarse un estudio complementario para determinar si esta herramienta y dicho medio social permiten que los universitarios adquieran conocimiento.

